
Протокол   

административно-общественной комиссии 

МКОУ «Воскресенская СОШ» им.М.В.Угарова 

 

от 22 марта  2024 года                                                                                                        № 3                                                                                                                    

 

Председатель: Питиримова Тамара Александровна – заместитель директора по ВР 

Члены комиссии: Расюк Ирина Петровна  – председатель профкома, Саутина Вера 

Алексеевна – учитель, член комиссии, Никулина Наталья Викторовна – представитель 

родительской общественности, Прошкина Лариса Анатольевна – фельдшер ФАПа 

 

Повестка дня: 

1. Анализ питания учащихся МКОУ «Воскресенская СОШ» им.М.В.Угарова за 3 четверть 

2023-2024 учебного года: 

1.1. Проверка соответствия реализуемых блюд утвержденному меню. 

1.2. Проверка санитарно-технического содержания обеденного зала: состояние обеденной 

мебели, столовой посуды. 

1.3. Проверка условий соблюдении правил личной гигиены учащихся. 

1.4. Организация просветительской работы по программе «Разговор о правильном 

питании 1-5 класс». 

1.5. Наличие и соответствие санитарной одежды у сотрудников пищеблока. 

 

 

По первому вопросу повестки дня «Анализ питания учащихся МКОУ «Воскресенская 

СОШ» им.М.В.Угарова за 3 четверть 2023-2024 учебного года» слушали председателя 

комиссии Питиримову Т.А., которая сообщила, что в рамках контроля за организацией 

питания детей в 3 четверти комиссией было проконтролировано следующее: 

 

№ п/п Мероприятие Итог 

1 Проверка соответствия реализуемых 

блюд утвержденному меню 

Ежедневное меню соответствует  

примерному меню по набору блюд, 

требованиям СанПиН по составу и 

выходу блюд, вес порций соответствует 

меню 

2 Санитарно-техническое содержание 

обеденного зала 

Санитарное состояние обеденного зала и 

пищеблока удовлетворительное, 

соответствует нормам, дезобработка 

ведется. 

3 Проверка условий соблюдении 

правил личной гигиены учащихся 

Правила личной гигиены учащихся перед 

приемом пищи соблюдаются 

4 Организация просветительской 

работы по программе «Разговор о 

правильном питании 1-5 класс» 

 

Работа по программе «Разговор  о 

правильном питании ведется классными 

руководителями на классных часах. 

Рекомендовано 5 классу активизировать 

работу в данном направлении. 

5 Наличие и соответствие санитарной 

одежды у сотрудников пищеблока 

Соответствует, имеется спецодежда. 

 
            Председатель собрания:                                       Питиримова Т.А. 

           

             Секретарь собрания:                                             Расюк И.П. 

 

             Члены комиссии:                                                      Никулина Н.В. 

                                                                                                                           

                                                                      Прошкина Л.А. 


